



# Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Frauenmannschaft  
vom 8. April 2018

---

## FC Entfelden : FC Lenzburg 5:1 (3:0)

Sportplatz: Bächen, Unterentfelden

### Tore

19. Min. 1:0 Aline  
36. Min. 2:0 Fabienne  
44. Min. 3:0 Steffi  
57. Min. 4:0 Fabienne  
65. Min. 4:1  
75. Min. 5:1 Fabienne

### Startaufstellung FC Entfelden

Michelle, Nicole, Mare, Alessandra, Anja, Nadine, Fabienne, Aline, Denise, Steffi, Sanija

### Ersatzspieler FC Entfelden

Laura, Dömi

### Bemerkungen FC Entfelden

Niche, Noemi, Kiara (verletzt), Sabrina (krank), Marcia (noch nicht spielberechtigt), Melina (Ausland)

## Gelungener Rückrundenstart

Nach nur einem Rasentraining sowie einem Testspiel auf Kunstrasen, freuten wir uns das es endlich los geht! Wie so oft nach einer solch langen Winterpause und teils harten Trainings, weiss man nie wo man wirklich genau steht. Unser erster Gegner in der Rückrunde waren die Frauen aus Lenzburg.

Das Spiel begann sehr zerfahren und nervös, man merkte dass beide Teams Mühe hatten mit dem holprigen Terrain und mit der ungewohnten wärme an diesem herrlichen Sonntag. Wir fanden je länger die Partie dauerte ein wenig besser ins Spiel und nach 19 Minuten war es Aline welche aus spitzem Winkel herrlich zum 1:0 traf. Wer dachte dieses Tor gab uns mehr Sicherheit sah sich getäuscht. Die Gegnerinnen waren in den Zweikämpfen sehr stark und machten uns im Mittelfeld oft das Leben schwer. Wir jedoch waren für einmal sehr effektiv vor dem Tor und

konnten durch Treffer von Fabienne sowie von Steffi (erstes Tor für Entfelden) auf 3:0 erhöhen was auch das Pausenresultat bedeutete.

In der 2. Halbzeit spielten wir dann doch um einiges sicherer und der Gegner konnte sich in der Offensive nicht mehr gross in Szene setzen. In der 57. Minute wurde Fabienne von Nicole herrlich angespielt und Fabienne nützte die Chance cool zum 4:0. Durch einen individuellen Fehler kamen die Gäste nach einem Freistoss noch zum Ehrentreffer. Für den Schlusspunkt dieser Partie sorgte noch einmal Fabienne welche einen Freistoss von der rechten Strafraumgrenze herrlich zum 5:1 Schlussresultat im Tor versenkte.

Fazit: Trotz einiger Absenzen und für das erste Spiel war es ein toller Auftritt der Mannschaft. Nun gilt es in den Rhythmus zu kommen und uns im Training weiterhin spielerisch, taktisch sowie technisch zu verbessern.

Am Mittwoch, 11. April 2018, geht es um 20.15 Uhr, im Nachtragsspiel auswärts gegen den FC Birr weiter.

Die Trainer Matthias und Nadja